



NOTA DE PRENSA

'TPA Noticias' supera en mayo al 'Telediario 1' de TVE

- La primera edición del informativo de la cadena autonómica (14:00 h) cierra un mes más como líder de su franja horaria, con un 20,0% de cuota de pantalla, y acaba como el segundo más visto en Asturias de todos los que se emiten entre las dos y las cuatro de la tarde
- La segunda edición (20:30 h) marca su mejor registro de los últimos cuatro meses, con un 10,5 % de *share* y una media de 29.000 espectadores

Gijón, 3 de junio de 2013

La primera edición de *TPA Noticias* (14:00 h) se consolida como emisión líder en Asturias en su franja horaria y ya es el segundo informativo más visto de todos los que se emiten en el Principado entre las dos y las cuatro de la tarde, tras superar en mayo la media de audiencia que consiguió el *Telediario 1* de TVE (15:00 h).

TPA Noticias 1 ha cerrado el mes con una media del 20,0% de cuota de pantalla y 41.000 espectadores, frente al 18,2% de *share* que obtuvo el *Telediario 1* de la cadena pública estatal en su franja. El informativo de la televisión autonómica pasa a ser el segundo más visto en Asturias al mediodía, sólo superado por el de Telecinco (15.00 h), que cerró mayo con una media del 24,7%.

TPA Noticias supera en 7 puntos a la primera edición de *Antena 3 Noticias* (13,0% de *share* en mayo). Además, superó un mes más a *La Sexta Noticias* (14,7%) e *Informativos Cuatro* (7,3%), con los que sí compete directamente en horario.

A la misma hora que *TPA Noticias 1* se emite también la desconexión territorial *Panorama Regional* de TVE que, con la mitad de tiempo de duración, obtuvo un *share* del 11,3%, es decir, 8,7 puntos por debajo del de la cadena autonómica. La segunda desconexión diaria de TVE para Asturias, a las 16:00 h, tampoco supera a TPA, ya que cerró mayo con un 18,7% de *share*.

Además, la segunda edición de *TPA Noticias* obtuvo en mayo su mejor dato de audiencia de los últimos cuatro meses, con un 10,5% de *share* y 29.000 espectadores de media diaria.

Estas audiencias, que mantienen a los informativos de TPA como líderes en su franja al mediodía y entre los más vistos por la tarde, coinciden con la recuperación del contrato de suministro de noticias municipales, que ha permitido reforzar en el último mes la presencia informativa de TPA en los concejos asturianos.